Lions-Club spendet für soziale Einrichtungen

Insgesamt wurden 16 000 Euro an diverse Einrichtungen und Vereine im Kraichgau vergeben

Sinsheim. (fro) Der ursprünglich angedachte Raum in der Kanzlei Seeker reichte nicht aus für all die Repräsentanten, der Vereine und Stiftungen, die die Spende des Lions-Clubs entgegen nahmen. Nachdem in den großen Konferenzraum gewechselt worden war, konnten Dr. Thorsten Seeker, Vorsitzender des Hilfswerks des Clubs, und Markus Epp, Präsident des Lions-Clubs Kraichgau, die Gäste begrüßen.

Stolze 16 000 Euro, die sich vorwiegend aus den Erlösen des "Lions Adventskalenders" sowie des Blumenverkaufs auf dem Sinsheimer Herbstmarkt im letzten Jahr zusammensetzen, spendet der Club sozialen Einrichtungen im Kraichgau. "Mit Stolz" übergab Epp den symbolischen Scheck und betonte, dass die Gelder an Einrichtungen, die sich um Menschen mit Behinderung oder Kinder kümmern, gehen. Bedacht wurden die Lebenshilfe Sinsheim, die Kraichgau-Werkstatt für BePalliativ-Versorgung, der Kinderhilfefonds Kraichgau, die Sinsheimer Tafel, das Spielmobil im Kraichgau sowie diverse Grundschulen der Region für das "Lions-Projekt 2000".

Thorsten Seeker erklärte, der Lions-Club sei mit vielen regionalen sozialen Einrichtungen in Kontakt: "Wir freuen uns, dass es solche Menschen gibt, die viel Herzblut und Engagement investieren,



hinderte, der Förderverein der 16 000 Euro übergab der Präsident des Lions-Clubs, Markus Epp (l.), und Lions-Club herzlich Steinsbergschule, die Initiative der Vorsitzende des Hilfswerks, Dr. Thorsten Seeker (r.). Foto: Friedemann Orths für die Spende."

um zu helfen." Und auch in diesem Jahr sorgt der Club mit seinem Blumenverkauf, der durch die Spende von Martin Rabelink und dessen Blumenhandel HBW ermöglicht wird, und dem Adventskalender, für Spendengelder. "Rund 3000 Stück werden wir zur Verfügung stellen; hierfür suchen wir noch Sponsoren, die Gutscheine spenden", sagte Markus Epp. Zunächst jedoch wird der Lions-Club auf

dem Sinsheimer Markttag wieder Herbstblumen, Orchideen, Sträuße und Rosen für den guten Zweck verkaufen.

Im Namen der Spendenempfänger dankte Alt-OB Rolf Geinert vom Förderverein der Steinsbergschule: "Für alle Einrichtungen, die hier versammelt sind, reicht das Geld eigentlich nie. Deshalb danke ich dem Lions-Club herzlich für die Spende."

RNZ 5.00.318